

「本證寺ハスの会」の皆さんへ

2015年11月12月

No.50

本證寺ハスの会たより



今年の秋は どうしたことでしょうか。
12月に入りようやく紅葉のたよりが届くようになりました。

本證寺の本堂裏の モミジもやっと紅葉しました。

既に近くの畑では みかんが 色付き冬の訪れを伝えています。

来年のハスに この季節がどのように影響するでしょうか



11月08日 本證寺まつり

～国の指定史跡になり 1周年を祝うお祭りが開催されました～

早朝から 集まり
掲示物準備です

簡単に組立てることのできる
掲示板です。
便利な物です



●●●本證寺まつり 掲示の準備●●●



残念ながら・・・
当日の天気は雨。

それでも 名鉄ハイキングにたくさんの方が参加され、本證寺にも訪れました

●●●本證寺まつり 掲示●●●



本證寺ハスの会の掲示は 本堂の中ですが
ハイキング中ですが、靴を脱ぎ 本堂まであがっていただけました



11月28日(日) あいち考古学セミナーで発表

さっそうと 名古屋市博物館へ参上!

●●●あいち考古学セミナー●●●



駐車場の案内で
我々は
「学会の”先生”」と
呼ばれていました

地下では ポスターセッションも
行なわれていて、愛知県内でもいろ
ろなところで 発掘など調査が行われ
ていることがわかりました。



『ハスを再生して、歴史的景観を取り戻そう』をテーマに
ハスの会を代表して近藤(和)が発表いたしました。



会場は こんな雰囲気での発表です



発表の資料は次ページへ

▼本證寺内堀は・・・

●●●2015年12月12日内堀の様子●●●

▼北側内堀



▼南側内堀



▼南西側内堀



この時期寒くなってきたので 水は透明度を増すはずですが・・・水が濁っています

= 2月または3月の行事案内 =

●●●総会●●●

今年度も 2月または3月に 総会を予定します

日時など詳細は 次々回 案内予定です

『ハスを再生して、歴史的景観を取り戻そう』の プレゼン資料

